

**RUMAH PRODUKSI DAN RUANG PERTUNJUKAN MUSIK
DI BANDAR LAMPUNG
PRODUCTION HOUSE AND MUSIC CONCERT HALL
IN BANDAR LAMPUNG
CITRA BANGUNAN YANG DISESUAIKAN DENGAN FUNGSI AKUSTIK RUANG
BUILDING IMAGES ACCORDING TO EXPRESS ACOUSTIC ROOM FUNCTION**

ABSTRAK

Pada saat ini musik dapat dikatakan sebagai sebuah industri karena dalam menghasilkan karya musik untuk suatu kepentingan komersil yang dapat dinikmati oleh orang banyak diperlukan suatu proses dari mulai produksi album rekaman, promosi album, serta distribusi ke konsumen seperti layaknya industri-industri manufaktur. Akan tetapi tidak banyak grup-grup musik yang beruntung untuk mendapatkan suatu label industri besar atau yang sering disebut sebagai major label. Oleh karena itu pada saat ini masih diperlukannya suatu tempat yang dapat menampung kreativitas para musisi-musisi khususnya di daerah Bandar Lampung. Melihat fenomena di atas maka diperlukannya suatu wadah yang dapat menampung kegiatan para musisi tersebut untuk keperluan recording, duplikasi, distribusi dan promosi untuk kegiatan musik yang akan diproduksinya.

Rumah produksi dan ruang pertunjukan musik ini dibangun sebagai tempat yang dapat menampung seluruh kegiatan dari para musisi untuk dapat menghasilkan suatu karya dalam bidang musiknya. Fasilitas ini, juga dapat digunakan sebagai tempat berkumpulnya para musisi untuk saling bertukar informasi mengenai musik yang ada. Ruang pertunjukan yang ada digunakan sebagai tempat untuk ajang show musik para musisi untuk mempertunjukan hasil karya musik mereka. Ruang ballroom digunakan sebagai tempat untuk sarana promosi suatu alat musik ataupun digunakan sebagai ruang klinik musisi sekaligus mempromosikan suatu alat musik yang dibawakannya.

Bentukan ruang-ruang yang ada disesuaikan dengan fungsi kegiatan yang ada didalamnya, misalnya ruang untuk recording, memerlukan bentukan ruang dimana dinding yang saling berhadapan dibuat tidak saling sejajar dan berhadapan sehingga nantinya dihasilkan akustik ruang yang cukup baik. Melalui pendekatan karakter kegiatan tentang transformasi bentuk bangunan dari kunci-kunci nada maka ruang pertunjukan dan rumah produksi musik dapat diwujudkan sehingga dapat menjadi barometer perkembangan musik nantinya di kota Bandar Lampung.